

Nota de Prensa N° 15

Profundo pesar por el fallecimiento del compositor peruano Augusto Polo Campos

18 de enero de 2018



La congresista María Melgarejo Paucar, presidenta de la Comisión de Cultura y Patrimonio Cultural, en nombre de todos los integrantes de la Comisión, expresa su más sentido y profundo pesar por la partida de nuestro insigne compositor Augusto Polo Campos, uno de los máximos representantes de la música criolla peruana, quien nos dejó a sus 85 años.

Don Augusto fue autor de grandes éxitos como *Contigo Perú*, *Cuando llora mi guitarra*, *Y se llama Perú*, *Limeña*, *Vuelve pronto*, *Regresa*, *Cariño malo* y *Te extraño*, entre muchos otros temas, hoy inmortales.

Como no recordar el justo reconocimiento que en 1985 hiciera la Organización de Estados Americanos (OEA) a don Augusto y a la cantante criolla María de Jesús Vásquez, otorgándoles el título de «Patrimonio Cultural de las Américas».



Hoy sentimos una gran tristeza en el alma y en nuestros corazones porque don Augusto, ilustre peruano nacido en tierras ayacuchanas, ha partido al cielo para encontrarse con otros grandes de la canción peruana, como el "Zambo" Cavero, Chabuca Granda, Jesús Vásquez, Pepe Vásquez, Oscar Avilés, Mario Cavagnaro, Luis Abanto Morales, Juan Mosto, Felipe Pinglo y tantos otros artistas que nos dejaron un gran legado, el cual permanecerá por siempre en nuestros corazones y en el de nuestras futuras generaciones.

No hay manera de expresar nuestra tristeza. Extendemos nuestro más sentido pesar a la familia de don Augusto Polo Campos, a sus amigos y a todo el pueblo peruano.

CONGRESISTA MARÍA MELGAREJO PAUCAR

Presidenta de la Comisión de Cultura y Patrimonio Cultural
Congreso de la República